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徹底した感染防止策で年末年始を過ごそう！！

幅員４メートル道路の存在

――まちづくり懇談会に４９人参加
知らない間に多額の資金不足！！

　令和３年１１月３日、志段味東小学校は創立１１０周年を迎えました。そのお祝いとして、
去る１１月１５日（月）、志段味東小学校の体育館にて、創立１１０周年記念式典を行いました。
コロナ禍中ということもあり、子どもたちは、教室のテレビ放送を視聴するという形で式典に
参加しました。
　式典では、「守山区で最も古くから続く、志段味東小学校を大
切にしましょう」という校長講話の後、卒業生の鎌倉安男様、
野田留美様より、在籍されていた頃の志段味東小学校の様子や
地域を大切に思う気持ちを持ち続けて欲しいというお話しをし
ていただきました。さらに、子どもたちは、志段味東小学校の
歴史がまとめられたスライド「志段味東小ヒストリア」を視聴
し、地域の方々とともに受け継がれてきた志段味東小学校の伝
統と誇りを感じ取ることができました。（志段味東小教頭　塚本雅子）

　学区主催「第２回まちづくり懇談会」が１０
月２４日、志段味東コミュニティセンターで
開かれ、地域住民４９人が参加しました。
　冒頭あいさつに立った鎌倉会長は、「まちづ
くりには地域住民の関心も高く、特に通学路
の安全確保や公園整備の在り方など将来を担
う子供たちの生活環境を心配する声が多い。
再建計画の必要性は十分認識しており決して
反対するものではないが、その長期にわたる
再建計画案を承認し、不安なくスタートさせ
るためにはすべての情報（事業のメリット・
デメリット）を開示し、十分な議論の上で住
民理解を得る必要がある」と開催趣旨を述べ

ました。
　その後、総代二人から再建案に関する課題
について動画（QR コードから確認できます）
説明があり、参加者からは、　再建案を否決す
ればこれまでの借金等の負債は住民が負うこ
とになるのでは、　事業のすべてを一事業者
（コンサル会社）だけに任せるのは心配、事業
計画案を細部にわたりチェックできる体制が
必要ではないのか、　私たちが知らない間に事
業費が大幅に膨らみ資金不足になっていた。
本当に私たちに責任があるのか――などの意
見が出されました。事務局からは「あくまで
も組合施行なので最終的には組合が負債を負

うことになる。ただ、20 年以上もの間、何の
手立てもしてこなかった行政側の責任は大き
い。また、確かに一事業者だけに今後の事業
をすべて任せることについては問題がある。
事業の進捗状況など定期的にチェックできる
体制は必要となるのでは」などと応答し、約
１時間半にわたり意見交換が行われました。
　再建案を決める総会は１２月１９日（日）

に開かれ、基本的に地権者の三分の二以上の
賛成で承認・議決されるとのことです。まち
づくりの大きな方針転換ともなる議案です。
他人任せではなく、当事者意識をもって総会
に直接参加することが望ましく、当日の総会
議論を経て判断しても遅くは
ありません。

　再建案説明資料（変更事業計画書の概要・幅員別着色図）で、
初めて幅員４ｍ道路の存在が明らかになった。施行区域の南部
地区に多く配置されているが、この４ｍ道路は道路両側にある
側溝部分（約 30㎝×２）を除くと実質３ｍ４０ｃｍの幅員で
ある。当然、車両のすれ違いは不可能で、一方通行の指定がか
かっても不思議ではない道幅だ。新たなまちづくり計画におけ
る４ｍ道路の存在は、子供や孫たちの未来にとって大きな「負
の遺産」とならないか――緊急車両も通れない、もう後戻りが
できない「道路」となる可能性は高い。 現状でも狭あい道路が多い

説明資料の動画はこちらから▶

祝    志段味東小学校　創立１１０周年記念市バス路線４/２新設へ（市議会審議中）
中志段味地区発着

　中志段味地区とＪＲ中央線高蔵寺駅を結ぶ新
規市バス路線運行に関する議案（予算案）が、
開会中の名古屋市議会２月定例会で審議されて
います。議案が可決されれば４月２日運行開始
予定で、通勤・通学の時間帯をカバーするダイ
ヤとなっていることから、この地域の利便性向
上が期待されます。
　関係者によれば、藤塚（コストコ南側）、中
志段味、雨池、西原、東原、南原、大久手池、
大久手池東、志段味大塚古墳、所下（ところげ）、
東谷橋、高蔵寺の間（双方向）の路線を、朝６
～８時台と、夜１７～２１時台で運行する予定

で、将来的には昼間時間帯へ拡充できるとして
います。
　中志段味地区における公共交通機関の拡充に
ついては、同じ名古屋市民でありながら地下鉄
の恩恵がないばかりか市バスの運行についても
必ずしも地域事情に合致しているとは言えず
「陸の孤島」と指摘する声もありました。鎌倉
会長は「これまでも自治会や各種団体から要望
が出されてきた。今回、守山区公職者会のバッ
クアップもあり予算計上されたものと認識して
いる。朝夕の通勤・通学時間帯を運行するダイ
ヤになると聞いており、地域巡回バスを補完す

まちづくり懇談会継続実施へ
　中志段味特定土地区画整理事業における再建計画案が昨年１２月に確定したことを受
け、学区連絡協議会は今後もまちづくりにおける様々な課題が予見されることを踏まえ、
学区主催のまちづくり懇談会を継続して実施していくこととしました。
　とりわけ雨水・排水整備における地域間格差の問題や、狭あい道路における防火対策、
ごみの収集問題や通学路の安全対策など、すぐ
にでも解決しなければならない大きな課題とな
っています。長期にわたる再建計画です。事業
推進のための整備も必要ですが、継続地区、除
外地区を問わず、中志段味の子どもたちの生活
環境を一刻も早く改善することが最優先に求め
られます。

※

　志段味中学校が３１学級以上の過大模校となる見込みのため、２０２６年に新たな中学校
を開校するとした予算案が市議会で審議されています。計画では上志段味地区の区画整理
事業地区内（市バス新設路線図参照）に整備予定で、予算が可決されれば今後新中学校建設
準備委員会（仮称）が設置され、地域の意見を参考に整備が進められます。
　課題は通学区域の変更です。中志段味地区の区画整理事業におけるまちづくりが停滞して
いるため、本来の中学校区における小学校通学区域が複雑（学区が異なる自治会からの通学）
になっており、志段味東小学校を卒業する児童が別々の中学校に通うこととなります。また、
それに伴う学校名の考え方も論点の一つとなりそうです。

上志段味地区に新中学校整備！！
通学区域の変更や校名選定など協議へ！

大型商業施設コストコの南部に新設された交通広場（藤塚バス停）が発着予定に

中志段味の土地 ・ 建物 ・ 空家 ・ 空地 ・ 土地活用のことなら 【志段味の不動産屋　しだみ住宅】 へ　お問合せ先 ☎ 052-736-2778広　告 ➡

る形になればありがたい」と述べ、3月
22 日閉会予定の市議会での審議を見守
りたいとしました。
　また、志段味中学校が過大規模校とな
ることから新たな中学校整備に関する予
算案も審議中で、人口急増の志段味地区
のまちづくりが市議会でも注目されてい
ます。

昨年 10 月 24 日に開催された第 2回まちづくり懇談会の様子
中志段味の大型物流倉庫オープン
交通安全対策一部先送り

2022 年６月号

新中学校整備 
　―― 建設準備委員会設置へ

　令和８年の開校をめざすとした新中学校建設に関する新年度予算が確定したことに伴い、
建設準備委員会設置に向けた関係機関の動きが活発になってきました。
　予定地は上志段味の区画整理事業地区内で、関係者からは令和５年をめどに設計を完了し、
それ以降、本格的な工事を始める予定としています。従って、来年秋までには校名や通学区
域の調整、地域への広報、意見集約が必要となります。第１回の建設準備委員会（仮称）は
６月頃に開催される予定です。

　志段味東学区連絡協議会は４月２０日、中志
段味下定納８０（旧コクヨ倉庫跡地）に建設中
のＧＬＰ守山倉庫を視察しました。
　この企画は、４月末竣工予定となっていた施
設の内覧と合わせ、貨物車両の搬入・搬出経路
等を再確認するためＧＬＰ側と交渉してきたも
ので、当日は区政協力委員の他、近隣住民１５
人が参加しました。
　施設見学前に開催された概要説明では、参加
者から交通渋滞や騒音等を心配する質問・意見
が出され、志段味東小学校校長からは通学路の
安全対策についての指摘と、今後の対応につい

て強い要望がなされました。
　当該倉庫は、敷地面積約７，８６５坪、延床面
積は約１３，００７坪で地上４階建てとなって
おり、最大２テナントの入居が可能となってい

ます。※詳しくはＧＬＰ名古屋守山HPを
　同行した鎌倉会長は「テナントはまだ１店舗
と聞いたが、入居するテナントの物流形態によ
ってはかなりの交通量になるはず。当初の説明
では、搬入・搬出する全ての車両を東側（野添
川方面）からの一方通行（関係する車両のみ）に
する計画（参考図）が、大型規制解除が難航し
ているため、当面の間、暫定運用（西側からの
経路）せざるを得ない状況となることが分かっ
た。今になって交通安全対策が先送りされたこ
とに強い不信感を覚える」と述べ、引き続き地
域住民との対話による改善を求めていくとしま
した。

　ＧＬＰ守山倉庫西側にある通称「ばくだん坂」を利用する通学路が、５月下旬からルート変更
されました。これはＧＬＰ倉庫の西側の出口専用ゲートが歩道上を横切る形となっており、車両
の多い時間帯に通学路として利用するには問題があると
してルート変更を余儀なくされたとのことです。これに
より通学時間が大幅に増すことになります。
　通学路の安全確保は街づくりの基本です。新たな再建
計画が決まった中志段味の区画整理事業ですが、信号機
や横断歩道の適切な設置など、交通安全対策についても
再検討する必要があります。

「ばくだん坂」通学路変更へ

GLP 名古屋守山
（日本GLP ㈱）

大型規制解除後の
車両進入路

混雑が想定される野添橋交差点から見たGLP 新倉庫 ( 左奥 )

概要説明が行われたテナント用事務所スペース

https://www.glp.com/jp/list/nagoyamoriyama.html
GLP 名古屋守山

野添橋

上寺林

ばくだん坂

広　告 ➡中志段味の区画整理の相談 ・ アドバイスを致します ( 継続地区 ・ 除外地区共 )。 【志段味の不動産屋  しだみ住宅】 へ　お問い合わせ先 ☎052-736-2778
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編集後記

●学区通信に掲載する広告を募集します。発行部数は 1,600 部、行政等関係機関にも届けています。詳細は編集事務局まで

　志段味東学区防災安心まちづくり委員会は１１月１２日、志段味東コミュニティセン
ターにおいて、当学区内に出店したコストコホールセールジャパン（株）が運営する守
山倉庫店と「大規模災害時における地域と事業所との支援協力に関する覚書」を締結し
ました。当日は上志段味学区、下志段味学区及び志段味西学区も同内容の覚書を締結。
４学区と事業所が一体となった災害に強いまちづくりを推進していきます。
　締結式では、丹羽守山消防署長が立会う中、コストコ側から守山倉庫店店長の細野氏、
副店長の家間氏両名が参加、４学区の防災安心まちづくり委員会の各委員長（志段味西
学区は代理参加）及び各消防団長が締結式に臨みました。
　あいさつに立った細野店長は「地域住民の皆様が安心して暮らせるよう引き続き地域
貢献していきたい」と述べ、各委員長からのお礼のあいさつに続き、丹羽守山消防所長
からは「ますます人口が伸びる地域だからこそ防災意識を高め災害に強いまちづくりを
進めてください」と激励のあいさつがありました。
　鎌倉委員長は「７月のコストコ出店に際し、一部で来店車両による交通混雑を心配す
る声もあったが、もしもの時には支援物資
の提供など地域の皆さんが安心して避難で
きる施設の一つとして活用できるようにな
った。これを機会に地域と事業所が連携を
とり、交通問題など新たな課題に対しても
柔軟に対応できる体制が整った」と述べ、
コストコ側には引き続きまちづくりに貢献
していただきたいと要望しました。 細野店長（右側）と記念撮影に収まる鎌倉委員長

コストコと災害時支援協定締結 晴天の森林公園、 １６４人がウォーキング

　　　　　　　　今月号は紙面の都合で「まちかどインタビュー」はお休みです▼狭あい道路が
通学路になっている実態を取材し、改めてまちづくりのあり方を考えさせられました▼燃料価格
高騰で人気のコストコ燃料スタンド。発災時の優先順位はあると思いますが、停電時でもくみ上
げが可能とのこと。あってはならない災害ですが、事業所との支援協定締結は住民の「安心」を
も確保できます▼初めてとなる学区主催ウォーキング大会、予想を上回る参加者数に、厳しかっ
たコロナ禍での生活へ思いを馳せつつも、まだ予断を許さない感染症がこのまま終息することを
願うばかりです。▼皆さん健康第一で、どうぞ良いお年をお迎えください。新年も宜しくお願い
申し上げます（Y.K）

初の学区主催３自治会合同イベント

　志段味東学区主催のウォーキング大会が１１月２８日、愛知県森林公園で開催さ
れ、３自治会から１６４人が参加しました。
　当日は好天に恵まれ、ボランティアガイドらの案内でコースをウォーキング。ゴ
ール地点で行われたイベントでは、守山消防署から防火・防災に関する注意事項の
説明を受けた後、コストコホールセールジャパン ( 株 ) が運営する守山倉庫店の協
賛（賞品提供）によるビンゴゲーム大会で、会場は大いに盛り上がりました。
　主催者の鎌倉会長は「新型コロナウイルスによる感染症はまだ予断を許さない状
況だが、軽運動など体力向上も感染症対策には必要であり、ウォーキング大会を企
画した。また、志段味東学区も今年４月に再編され、上志段味地区と分かれた。中
志段味地区は区画整理事業の遅れからまちづくりが進まず、人口急増の上志段味地
区とは異なり人口は減少傾向にある。必然的に自治会役員等のなり手不足も顕著に
表れてきており、地域の課題解決を図るためにも３自治会の連携が必要だ。これま
で自治会ごとでイベントを開催してきたが、今後も年に一度のペースで学区主催の
イベントを開催し、普段顔を合わせることのなかった住民同士が理解を深めあえる
機会としたい」とあいさつした。

ビンゴゲームで盛り上がる会場と一番人気の景品をゲットして喜ぶ参加者編集後記

まちかどインタビュー vol.2

名古屋国際学園  入学開発部長　

エリック ・ オルソン　キクチ　様

①出身地はどちらですか、また家族構成を教えてください。
　――私は米国のミネソタ州、ミネアポリスで生まれ育ちました。名古屋出身の妻にミネソ
　タで出会いました。中志段味育ちの子供二人は今、ニューヨークに住んでいます！ 
②日本に来られて何年になりますか、名古屋国際学園ではどのようなお仕事をしていますか。
　――日本に 30 年以上住んでいます。名古屋国際学園の渉外開発室室長、そして入学担当
　の仕事をしています。英語教育を必要とする子供たちとその家族のための学校の見学と入
　学の説明や審査の仕事をしています。特にうちの学校コミュニティを知らない、または日
　本での仕事をするために名古屋に来ることを考える親たちが、子供たちの教育が不安のた
　め、学校生活や生徒たちが学ぶ環境を、私たちが、海外にいる親たちとオンラインでやり
　取りして、安心して名古屋に引っ越せるためにお手伝いすることが主な仕事です。
③日本、特に名古屋についての印象をお聞かせください。
　――名古屋大好き！名古屋は私のホームタウンです。私は日本語を話すのが好きですし、
　日本の伝統や習慣を 30 年が経っても発見することが大好きです。私が出会う日本人はい
　つもとてもフレンドリーで親切です。外国人が訪れるのにとてもいい場所です。世界中か
　らやってくるNIS の学校の生徒や家族はいつもとても良い思い出を持って名古屋を離れます。
④お仕事を通じて地域住民に伝えたいことがあればお聞かせください。
　――近所の皆さんには、私たちの学校に通う生徒たちとそれが名古屋の国際化にとってど
　れほど重要であるかを理解していただいていると思いますが、もしかしたらあまり伝わっ
　ていないのかもしれません。30 カ国以上の学生がおり、英語圏以外にも合計 24 の母国語
　があります。毎日がとても楽しい場所です。しかし、学校周辺の交通渋滞に心からお詫び
　申し上げます。三重県、岐阜県や愛知県の遠くから子供を連れてくる親もいるので、たく
　さんの車がキャンパスにやってくるのは避けられません。地元の人に許してもらいたいです。
⑤最後に好きな食べ物はなんですか
　――私は甘い食べ物が大好きです！白こしあんが大好きです！納豆を除いて、ほとんどす
　べての日本食が大好きです。

（志段味東学区老人会連合会）
「１００歳時代に向け健康維持と地域との共生を !!」
　日ごろは、老人クラブに対しご理解とご支援を賜り有難うございます。
　志段味東学区は今年度から３クラブとなり活動をしてい
ます。しかし新型コロナ感染症の影響により予定諸行事を
中止せざるを得ない状況ですが、高齢者は生活リズム・健
康維持には適切な運動が大切であり厳しい制約の中で可能
な範囲で老人クラブスローガン「健康・友愛・奉仕」の基
に散策・清掃活動・グラウンドゴルフ等を実施しています。
　今後も健康で地域活動の一助となる活動をしていきたいと思いますので、ご理解とご
高配のほど宜しくお願い致します。 志段味東学区老人会連合会　代表　西川奉嘉

■各種団体の紹介コーナー  その４

中志段味の土地 ・ 建物 ・ 空家 ・ 空地 ・ 土地活用のことなら 【志段味の不動産屋　しだみ住宅】 へ　お問合せ先 ☎ 052-736-2778広　告 ➡

　今回のインタビューは、中志段味南部の高台に位置す
る名古屋国際学園・名古屋インターナショナルスクール
にお勤めのエリックさん。とても気さくでユーモアあふ
れるお人柄、清掃など自治会行事にも積極的に参加して
いただいています。日本語がとてもお上手で、日本語文
章も原文のまま掲載させていただきました。

　　　　　　　　　コロナ禍の中、市バス路線の新設や新たな中学校整備の情報は久しぶりに明
るいニュースとなりました▼全国でも珍しい「多子・高齢化現象」が続く志段味地区、マイホー
ムを購入した子育て世代の人口増加は、この地域の発展はもちろんのこと、名古屋市の財政を確
実に潤す地域となっています。赤字路線を抱える市バス事業にとっても、収益性のある新規路線
は魅力です▼気になるのは中志段味地区のまちづくりです。吉根、下志段味、上志段味が順調に
発展していく一方で、事業の収支悪化を理由に事業縮小を柱とした再建計画案が昨年１２月、組
合総会で承認されました。区画整理対象区域を大幅に削減し、中志段味地区を継続地区と除外地
区に二分する内容です。地域住民同士の分断を招くことが懸念されます▼継続開催することとな
った学区主催のまちづくり懇談会、今後のまちづくりにおける地域住民の切なる声を集約するた
めの最終機関になるのかもしれません（Y.K）

学区再編など尽力――５人の区政協力委員が退任
　任期満了に伴い、３月末で５人の区政協力委員が退任されます。コロナ禍での１期２年、
通常とは異なる対応にご苦労もあったと思います。また、昨年は学区の再編（分割）によ
る組織体制や規約等の見直しに精力的
にご協力いただきました。各地域に戻
られましても、引き続き志段味地区の
まちづくりにご支援とご協力を賜りま
すよう、よろしくお願い申し上げます。

中志段味　　東部自治会 川本　正明
中志段味　　西部自治会 飯沼　邦男
中志段味　　第一自治会 古賀　隆幸
諏訪の原　　中部自治会 白田　利男
長根吉田洞　南部自治会　　近藤　貴律

※敬称略順不同

まちかどインタビュー vol.３

　　　　　　　　　タクシーに乗って「コクヨ倉庫」と言えば、ほとんどの運転手さんが「あ～
あそこね」とうなづいてくれたシンボリックな建物でした▼通称「ばくだん坂」も、中志段味地
区では知る人ぞ知る歴史ある呼び名。狭くて急な坂道ですが最適な通学路として昔から利用され
てきました▼広大な面積を持つコクヨ倉庫跡地は、同様に物流倉庫として全国に展開する企業の
一拠点に生まれ変わりましたが、すでに住宅開発が進む地域としては馴染まない側面も▼子ども
たちの安全面を考慮しての苦渋の通学路変更、民地ではあるものの何らかの制限、中志段味のま
ちづくりにふさわしい土地利用ができなかったのか――悔やまれます（K）

2022 年６月号

編集後記

Q. 前任地と担当を教えてください。
――東区の葵小学校で教頭を務めておりました。
Q. 志段味東小学校に校長先生として赴任された感想と抱負をお聞かせください。
――責任ある職に就くという身の引き締まる思いと、新しい職員、新しい子どもたちや地域の皆
様との出会いにワクワクした思いが入り交じった感覚の中で、志段味東小学校に関わる全ての方
々と共に力を合わせ、未来を切り開く健やかな志東っ子の育成に全力で取り組んでいきたいと思
っております。
Q. 先生ご自身の子ども時代を知りたいです。
――名古屋市名東区の出身ですが、根っからの野球少年で、暗くなるまで友達とボールを追いか
けていたため、帰宅が遅くなり、よく母親に叱られていました。また、目立ちたがりで、何にで
も首を突っ込みたがるお調子者だったと思います。
Q. まだ２ヶ月少々ですが、志東っ子（子供たち）と関わってどんな印象を持たれましたか。
――とても素直で明るく、気軽に話しかけてくれる気さくな子が多く、親しみやすい子たちだな
あと思っています。また、笑顔がたくさん見られ、自ら進んで挨拶できる子も多いと思いました。
Q. そして、志東っ子（子供たち）に望むことは。
――先に挙げた志段味東小の子どもたちのよさを土台として、友達同士で様々なことに粘り強く
あきらめずに挑戦したり、仲間と協力しながら学習し、ともに学びを深めたりすることができる
ようになってほしいと願っています。その中で、自分の可能性を少しでも発揮できる子に育って
ほしいと思っています。
Q. PTA 活動について一言。
――コロナの影響で、ここ数年様々な活動が中止になったり、制限されて行われたりしている状
況ですが、そんな中でこそできることがたくさんあると思います。新たな工夫を凝らすことで、
今までより新鮮で、かつ有意義な活動も生まれてくると思いますので、PTA のみなさんと知恵を
出し合って、楽しく活動できるようにしたいです。
Q. また、自治会など地域の皆さんへ伝えたいことがあれば。
――各自治会を含めた志段味東小学区の皆様、地域の皆様におかれましては、いつも子どもたち
を見守り、育てていただいておりますこと大変感謝しております。昔から、「子どもは地域で育
つ」と言われています。この志段味東小学区も土地開発が進み、様々な新しい景観が現れてまい

　今回の街角インタビューは、4月１日付けで志段
味東小学校に赴任されました川口一（かわぐちはじ
め）校長先生です。着任早々、通学路の安全確保に
奔走するなど軽快なフットワークの持ち主。熱血漢
あふれる新校長先生を直撃しました。

りますが、学区の皆様、地域の皆様の子どもたちへの温かいまなざしは、昔も今も変わることは
ないと思っております。これからも、子どもたちの成長のため、お力添えいただきますようよろ
しくお願いいたします。
Q. 最後に、先生ご自身の趣味・特技があれば教えてください。
――サッカー観戦、キャンプ、釣り、トレッキング、ドライブなど、アウトドアで楽しむことが
好きです。特技とは言えませんが、学生時代のアルバイトをきっかけに料理をよくするようにな
りました･･･！？

Ｒ４年度新メンバーが加わりスタート

●令和４年度志段味東学区連絡協議会役員

特技は料理！

 新たな出会いにワクワクしてます。

　改選期に伴い５人の区政協力委員が新たに就任され、消防団及びＰＴＡも代表が交代されたこ
とにより、東学区連絡協議会のメンバー構成が一部変更になりました。

学区連絡協議会会長・区政協力委員長 鎌倉
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い と う

 五夫
い つ お

中志 東部自治会長・区政協力委員 岩島
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令和４年度志段味東学区連絡協議会役員

広　告 ➡

お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

中志段味の区画整理の相談 ・ アドバイスを致します ( 継続地区 ・ 除外地区共 )。 【志段味の不動産屋  しだみ住宅】 へ　お問い合わせ先 ☎052-736-2778

（２）


